



Se vienen tiempos difíciles para México, asegura Moody's

● Mauro Leos, analista soberano para México de Moody's, afirmó que "a pesar de todo" el complicado escenario macroeconómico internacional, la calificación crediticia para el país se mantiene en A3 estable

Mauro Leos, analista soberano para México de Moody's afirmó que "a pesar de todo" el complicado escenario macroeconómico internacional, la calificación crediticia para el país se mantiene en A3 estable.

Durante la conferencia anual "México y su desafío ante un entorno económico global incierto", el especialista aseguró que hasta el momento no preocupa el tipo de cambio, pues los elementos que podrían inferir en un cambio en calificación son un mejor crecimiento económico y estabilidad de la deuda con respecto al Producto Interno Bruto.

"Se vienen tiempos difíciles en 2015 y 2016, se está viviendo una tendencia a la baja del crecimiento", dijo Leos.

Así Moody's aseguró que si el gobierno logra estabilizar la deuda, que actualmente es de 30% y tiene la capacidad de realizar cambios a pesar del entorno político, eso podría beneficiar la calificación crediticia del país.

La calificadora recalcó que los crecimientos de 3 a 4% se verán a fines del sexenio. Para 2015 espera un alza de 2.3%.

Leos aseguró que los ingresos tributarios compensaron la caída en los precios del petróleo y que se analizará cuáles son las prioridades para México con el presupuesto base cero para 2016.